

Presseinformation

„Herzwerk in der Weihnachtsbox“ DRK-Mitarbeiter beschenken Düsseldorfer Senioren

Düsseldorf, den 13. November 2014.

Das DRK Düsseldorf startet gemeinsam mit den Mitarbeitern eine Weihnachtsgeschenkaktion für Senioren, die von Herzwerk Unterstützung erhalten. Das Ziel ist es nicht nur, alten, oft an der Grenze zur Armut lebenden, Menschen ein Präsent zu überreichen sondern die Spendenaktion künftig fest im Projekt „Herzwerk – Aktiv gegen Armut im Alter“, zu etablieren.

Die Vorweihnachtszeit ist stressig. Die letzten Geschenke müssen gekauft, das Weihnachtsessen geplant und der Baum besorgt werden. So vergisst man schon mal die anderen um sich herum. Mit „Herzwerk in der Weihnachtsbox“ denken die Mitarbeiter des DRK Düsseldorf gemeinsam an die bedürftigen Düsseldorfer Senioren und werden für sie aktiv.

„Die Geschenkaktion richtet sich gezielt an die Menschen, die Hilfe bei Herzwerk gesucht haben, weil sie, aufgrund ihrer sozialen Situation im Alter, nicht viel mehr als ihren Grundbedarf decken können“, sagt Marina Hähnel vom DRK Düsseldorf. „Diese Senioren können sich kein üppiges Weihnachtsmenü leisten, geschweigen denn einen Weihnachtsbaum oder sogar Geschenke“, so die passionierte Herzwerkerin, die seit zwei Jahren das, im Jahr 2009

**DRK-Kreisverband
Düsseldorf e.V.**

Kölner Landstraße 169
40591 Düsseldorf
Tel. 0211 2299-0
Fax 0211 2299-1133
www.DRK-duesseldorf.de
info@DRK-duesseldorf.de

Ansprechpartner
DRK-Pressestelle
Thomas Jeschkowski
Tel. 0211 2299-1115
Fax 0211 2299-1133
mobil: 0163 78 40 007

Jasmin Schürgers
Tel. 0211 2299-1157
Fax 0211 2299-1133
mobil: 0173 52 49 801
presse@DRK-duesseldorf.de

**Die sieben Grundsätze
der Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

von der Schauspielerin Jenny Jürgens ins Leben gerufene Projekt koordiniert.

Seite 2

Bis zum 12. Dezember 2014 können engagierte DRK-Mitarbeiter ihre gefüllten, festlich verpackten und mit einem persönlichen Gruß versehenen Weihnachtsboxen im DRK-Kreisverband abgeben. „Die Geschenkideen reichen von der Weihnachtsdekoration, über warme Socken bis hin zu weihnachtlichen Leckereien“, erzählt Marina Hähnel.

Etwa 300 bedürftige Senioren sollen mit „Herzwerk in der Weihnachtsbox“ zu Heiligabend das vorfinden, was sie sich im normalen Alltag nicht leisten können. „Jeder, von einem DRK-Mitarbeiter gepackte Weihnachtskarton bedeutet: Du bist nicht vergessen. Es gibt Menschen, die an dich denken und möchten, dass es dir gut geht“, sagt die Vorsitzende des Herzwerk-Kuratoriums Jenny Jürgens. „Das ist der gemeinsame Gedanke von Herzwerk und das, was uns Herzwerker antreibt. ‚Herzwerk in der Weihnachtsbox‘ ist eines von vielen Engagements des DRK und seiner Mitarbeiter, ohne dass das Projekt gegen Armut im Alter nicht existieren würde“, weiß Jenny Jürgens.

**Die sieben Grundsätze
der Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität